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华华美美的的舞舞台台，，
何何时时再再有有属属于于我我们们的的精精彩彩
NBA中国赛落下帷幕，新瓶旧酒平淡依旧

本报记者 刘伟

还是熟悉的配方，还是
熟悉的味道。

北 京 五 棵 松 体 育 馆 ，
2016年NBA中国赛落下帷
幕，火箭116 :104再胜鹈鹕，
取得中国赛两连胜，大胡子
哈登，浓眉哥戴维斯的中国
真人秀，好比一个美国巨无
霸汉堡，让中国球迷一阵狼
吞虎咽，然后，再饿着肚子苦
等另一个365天。舞台上很精
彩，可再精彩也是一场别人
的秀，对水深火热的中国篮
球而言，2016年，我们还在望
梅止渴。

中国赛走过了那么多
年，换个主题，换个剧情，已
经被呼吁了很多年。中国篮
球人在努力，NBA也在努力，
然而火候，却还是差了那么
一点点。

在姚明退役，中国赛不
温不火多年之后，今年，不
管是火箭，还是鹈鹕，其实
都有意在中国赛打出几张
中国牌，一改颓势。火箭在
选秀大会选中了周琦，鹈鹕
则尝试将之前代表自己打

过夏季联赛的贺天举招至
麾下，俩俱乐部都有意借助
中国赛这个平台，来一次成
功的营销。只可惜，计划远
没有变化大。

周琦奥运会表现欠佳，
打消了火箭新赛季吸纳其加
盟的念头，未来尚未可知。贺
天举更加的悲催，就在鹈鹕
宣布其加盟出战中国赛，辽
篮也同意放行后不久，他在
国奥队的比赛中意外受伤，
为了保险起见，贺天举只得
放弃中国赛。中国赛期间，鹈
鹕管理层对外展示了贺天举
的6号球衣，并表示，小贺还
是球队一分子。这一方面是
球队对贺天举的祝福，展示
了鹈鹕队温情的一面，另一
方面，也是在贺天举无法出
战的背景下，俱乐部推广的
最有效方式。

假设一下，如果周琦去
了火箭，贺天举没有受伤，
2016年的NBA中国赛会是
怎样的局面。就算你认为这
是虚假繁荣，这种繁荣，至少
也能给低谷中的中国篮球一
丝自信。只可惜，竞技场上没
有如果，我们甚至连那点聊

以自慰的自信都没捞着。
当然，过往也不尽然都

是灰色。九月底，在NBA季前
赛开打的头几天，作为中国
篮球西学东渐的急先锋，姚
老板将自己的队伍拉到了休
斯敦，同老东家火箭来了一
场面对面的较量。对NBA而
言，这只是一场普通的季前
赛，而对CBA而言，这却是一
场意义非凡的较量。因为第
一 次 ，有 一 支 C B A 球 队 同
NBA球队，在一块场地进行
了真刀真枪的比赛。

比赛的结果并不重要，
重要的是，这为中国赛开创
了一种崭新的办赛思路，为
中国球员对外交流打开了一
扇新的大门，姚明做了很多
人想做的事。里约奥运会的
又一次惨败，再一次警醒我
们，闭门造车没有出路，当
NBA中国赛这种摆在家门口
的资源在眼前时，我们到底
又该怎么去利用？姚老板的
选择，让我们多了分思考。

希望明年，NBA中国赛
能真的多一点中国篮球的元
素，能借助这样一个舞台，演
绎我们自己的精彩。

新华社上海１０月１２日体
育专电（记者 郭敬丹 朱
翃） 中国球员吴迪１２日在
上海大师赛上以两个２：６不
敌西蒙，无缘１６强。赛后吴迪
表示，自己与对手实力差距
明显，比赛打得非常艰难，但
自己也从中积累了宝贵经
验，希望之后的比赛能做得
更好。

吴迪在本次大师赛男单
首轮中挑落乌拉圭选手奎瓦
斯，给球迷带来不小惊喜。次
轮对阵曾世界排名第六的法
国选手西蒙，吴迪连破带保
取得２：０的领先。随后，西蒙
状态有所回升，在第四局实
现破发扳平比分。第六局中，
双方打出多拍对攻，西蒙再

度实现破发。第八局，吴迪拼
力挽救了两个破发点，但仍
然被西蒙破发，首盘２：６告
负。

第二盘，西蒙第四局完
成破发后顺势保发，取得４：１
的领先。随后两人各自保发，
吴迪２：５落后。在接下来吴迪
非保不可的发球局中，西蒙
再次破发收获胜利。

吴迪在赛后的新闻发布
会上表示：“西蒙可能不熟悉
我的打法，一开始没找到感
觉。不过他很聪明，在发现我
正手的缺点之后就在不断地
进行打击，导致我正手不断
回浅。”吴迪表示，比赛中自
己每打一分都很艰难，有些
不知道往哪打、该怎么得分。

对于自己在本次赛会上
取得的突破，吴迪显得很理
智。“我当然很开心，这对我
自己来说是一个进步，但对
中国男网来说其实改变不
大，仍在原地踏步。我们还有
很长的路要走。”

在吴迪看来，中国男网
有许多表现很不错的年轻小
将，但他们需要更多的机会
走出国门、走向欧美赛场积
累大赛经验。“如果仅仅把自
己局限在国内，无异于闭门
造车。”

“胜利会给我更多的信
心，小的突破也能让我卸下
一些心理包袱。这对我是比
较好的阶段，希望后面的比
赛我能做得更好。”吴迪说。

上海大师赛吴迪无缘１６强

突突破破可可喜喜，，经经验验为为未未来来铺铺路路

中国球员吴迪无缘上海大师赛第三轮。 新华社发

排排管管中中心心最最大大诚诚意意请请郎郎平平留留任任

新华社北京１０月１２日体
育专电（记者 王镜宇） 国
家体育总局排球运动管理中
心副主任刘文斌１２日接受采
访时表示，排管中心将在尊重
郎平个人意愿的情况下以最
大诚意挽留她继续担任中国
女排主教练。

今年９月底，郎平在里约
奥运会周期与排管中心的合
约到期，她的去留是球迷们非
常关心的话题。自２０１３年重掌
中国队帅印之后，郎平率领中

国女排获得了里约奥运会冠
军、２０１５年世界杯冠军和２０１４
年世锦赛亚军，球迷们希望她
留任的呼声很高。

刘文斌在谈到郎平续约
的问题时说，首先我们要充分
尊重郎导的个人意愿。其次，
我们会以最大的诚意请她继
续留任，她也是这个位置上众
望所归的人选。第三，我们也
要考虑她个人的一些实际情
况。

据刘文斌透露，从里约奥

运会还没结束时起，排管中心
和郎平一直就续约事宜保持
着沟通。目前，郎平正在度假，
排管中心不会去打扰她，会给
予她充分的时间和空间来考
虑此事，包括与家人进行沟通
和商量。

郎平曾经３次以主教练的
身份参加奥运会。除了在里约
奥运会上夺金之外，她还曾率
领中国队和美国队获得过
１９９６年亚特兰大奥运会和
２００８年北京奥运会的亚军。

虽然没有中国元素，但有火箭和鹈鹕压阵，还是满足了中国球迷对
NBA中国赛的期待。 新华社发
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